

12.11.2007 - 10:21 Uhr

## Interpharma - Séjours à l'hôpital plus brefs, mais plus coûteux

Bâle (ots) -

En Suisse, les soins hospitaliers durent en moyenne 11,7 jours et coûtent 1077 francs par patient et par jour. Si la durée du séjour s'est certes réduite, elle n'en demeure pas moins élevée en comparaison internationale. Ces informations ainsi que d'autres faits et chiffres sur le système de santé suisse figurent dans la 27e édition de l'ouvrage statistique de référence "Santé publique en Suisse 2007". La brochure paraît cette année sous une nouvelle couverture.

Les Suissesses et les Suisses sont allés en moyenne sept fois par an chez le médecin, et 78 millions de diagnostics ont été posés l'an dernier. Les diagnostics les plus fréquents ont été ceux de maladies cardio-vasculaires et de maladies psychiques. Un cas sur deux a réclamé un traitement médicamenteux, et des médicaments soumis à ordonnance ont été prescrits 52,6 millions de fois à cet effet. La part des médicaments aux coûts de la santé (52,7 milliards de francs) est restée constante au cours de ces dernières années et s'est stabilisée à un faible niveau - se situant à 5,5 milliards de francs, soit 10,5 pour cent. Avec 46,2 pour cent, la plus grande part des coûts de santé incombe au traitement hospitalier.

En 2005, les coûts de santé ont progressé moins fortement que l'année précédente, à savoir de deux pour cent. Au total, en 2005, les dépenses totales de santé publique ont encore représenté 52,7 milliards de francs.

Choix clair et net en faveur de la qualité du système de santé  
Comme le montrent les données les plus récentes du Moniteur de la santé GfS 2007 résumées dans le chapitre de la santé intitulé "Attitude de la population", les citoyens accordent une grande importance à la qualité du système de santé. En dépit de récriminations sur les coûts élevés et la charge financière qu'elles subissent, près des deux tiers des personnes interrogées refusent que soient apportées des restrictions au libre choix du médecin ou de l'hôpital, et ce quelles que soient les économies par ailleurs réalisables.

Pour de plus amples informations sur la publication "Santé publique en Suisse 2007", prière de se reporter au site [www.interpharma.ch](http://www.interpharma.ch), rubrique Info-center / Faits et statistiques. La brochure est disponible en format PDF ou PowerPoint. Elle peut en outre être obtenue gratuitement en version papier ou CD-ROM.

Contact:

Thomas B. Cueni  
Secrétaire général d'Interpharma  
Tél.: +41/61/264'34'00  
Mobile: +41/79/322'58'17  
E-Mail: [info@interpharma.ch](mailto:info@interpharma.ch)